



Bürgerstiftung der Sparkasse Neu-Ulm-Illertissen schüttet aus

Bereits zum sechsten Mal veranstaltete die Sparkasse Neu-Ulm-Illertissen für die Stifter der Bürgerstiftung und deren Begünstigte einen festlichen Abend. Eingebettet in ein abwechslungsreiches Musikprogramm wurden die Ausschüttungsbeträge an die jeweiligen Einrichtungen und Institutionen übergeben. Unter dem Leitsatz „Gemeinsam für eine lebenswerte Region“ setzt sich Bürgerstiftung der Sparkasse Neu-Ulm-Illertissen für Projekte und Einrichtungen ein, die sich nachhaltig für bessere Bildungschancen und Entwick-

lungsmöglichkeiten von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen einsetzen.

Dr. Brugger, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Neu-Ulm-Illertissen sprach seinen Dank an die Stifter aus. Sein Dank gehe aber auch insbesondere an die vielen Ehrenamtlichen, die aus den vielfältigen Institutionen und Projekten nicht mehr wegzudenken seien. Gemeinsam mit Dr. Thomas Goldschmidt, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse und Günther Dietrich, Vorstandsmitglied sowie dem Kuratoriumsvorsit-

zenden Kurt Zubler und den Kuratoriumsmitgliedern Prof. Dr. Uta M. Feser, Präsidentin der Hochschule Neu-Ulm, Herrn Landrat Thorsten Freudenberger sowie Hans-Manfred Allgaier überreichten sie mit den Stiftern die Ausschüttungsbeträge. Unser Bild zeigt: Dr. Armin Brugger, (6. v. l.), Dr. Thomas Goldschmidt (3. v.r.), Günther Dietrich (2. v.r.), Kuratoriumsmitglieder der Bürgerstiftung und Vertreter der begünstigten Einrichtungen.

Text/Foto: Sparkasse Neu-Ulm-Illertissen